

DEMOCRACIA

SEMENARIO REPUBLICANO FEDERAL

ÓRGANO DEL PARTIDO REPUBLICANO FEDERALISTA DEL DISTRITO DE VILLANUEVA Y GELTRU

PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN	REDACCIÓN Y ADMINISTRACIÓN	PRECIOS DE LOS ANUNCIOS (Pago adelantado)
Un mes : : : : : 0'50 pesetas.	Centro Republicano Federal, Plaza Constitución número 13, Villanueva y Geltrú.	En primera plana, 0'20 pesetas línea
Un trimestre : : : : : 1'50 "	TELEFONO 531.	En tercera " 0'15 "
Número suelto : : : : : 0'10 "	Insértense o no los escritos que se remitan a la Redacción, no se devuelven los originales	En cuarta " 0'10 "
NÚMERO ATRASADO: : : 0'25 "		Comunicados 0'20 " "
		Rebaja a los suscriptores y según el número de inserciones.

CENTRO FEDERALISTA

SECCION RECREATIVA

GRANDIOSO CONCIERTO

para esta noche, a las nueve y media, frente a los pórticos de esta sociedad, por la renombrada orquesta

LA PRINCIPAL

después del cual, tendrá lugar en el salón un

SORPRENDENTE BAILE

a cargo de la misma orquesta.

NOTA : En el café se servirán toda clase de helados y refrescos.

OTRA : Los helados se sirven a domicilio.

Fé en la juventud

La crisis de los partidos republicanos españoles trajo como consecuencia un indiferentismo entre los jóvenes de ideales avanzados hasta el extremo de disolverse asociaciones que funcionaban en diversas localidades formadas por núcleos de juventud entusiasta, dispuesta siempre a la lucha en pró de las ideas de República, Democracia y Libertad, juventud que si en lo político sustentaba tan bellas aspiraciones, en lo social era el apoyo más firme de las reivindicaciones obreras y en lo económico propagadora constante de doctrinas que tienden al mejoramiento de la clase trabajadora con sólo un poco

de voluntad. El joven republicano es y ha de ser además socialista y cooperatista.

Ante el resurgimiento que se observa hoy entre los republicanos, no permanecerá impasible la juventud, se apoderará otra vez de ella aquel tesón propio de las almas fuertes, convencidas de la eficacia de sus ideales y volverán a reorganizarse aquellos grupos de jóvenes luchadores que eran los que nos brindaban las preces de un posible engrandecimiento de la patria y los que nos hacían augurar eras de paz a la sombra de una República fuerte y respetada de los demás pueblos.

Tenemos fé en la juventud, en la juventud progresiva, en la juventud

que trabaja, que estudia, que discurre sobre los problemas más trascendentales a fin de lograr, para el humano linaje, mayor grado de civilización y bienestar.

A esta juventud nos dirigimos para que frente al maurismo callejero y bravucón, representado por jóvenes educados jesuíticamente y frente a los «requetés», negación de todo progreso, se levante formidable ola de jóvenes republicanos, que con su tenacidad en la lucha político-social, por sus orientaciones económicas y por su cultura; sea una garantía de progreso para el pueblo.

Sin duda seremos escuchados, nos lo garantiza la misma juventud que, naturalmente, lleva anexa en sí, toda idea levantada, toda aspiración noble, todo pensar generoso.

No pueden ser jóvenes, no lo son de alma al menos, los que se titulan mauristas ni los «requetés». ¡Miradlos! la cabeza baja, la frente osca, viejos prematuros, instrumentos de la reacción y del oscurantismo.

¡Despierta, pueblo liberal! ¡despertad, jóvenes republicanos! Con poco esfuerzo y mucha constancia, la victoria es segura.

TORPEDO.

Elogi de la sensiblería

Protestant contra la lectura de la llista de morts i ferits de la campanya africana en el Parlament, un diputat, el comte de Sant Lluís, se permeté calificar de sensiblería aqueixa lectura.—Escriguem avui, en